



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



CARTA VIRTUAL MAYO 26 DE 2012 - 136

Redacción: Carlos Cortés Caballero

DISTINCION.

Especial la que hizo la Academia de Historia de Santander – HONOR AL MERITO HISTORICO- a don Armando Martínez Gárnica ampliamente conocido no solo en Bucaramanga sino en el País por sus innumerables aportes al estudio de nuestra historia.

SOBRE DROGAS LICITAS Y ALGO MAS.

Es tanto el material que se publica sobre la salud que se quisiera poderlo resumir para agilizar la lectura sobre esta información, para no desanimar al lector con solo mirar una página. Preferimos en honor a la brevedad seleccionar lo que nos llama la atención y adjuntar todo el artículo para quienes así lo prefieran.

“EL CARTEL DE LA FÁRMACO-ECONOMÍA”

El esquema de salud implantado en Colombia, vigente hace dos décadas, cumplió su ciclo por su inoperancia, inefficiencia, costos y por la intermediación de entidades privadas que elevaron la salud a la categoría de una mercancía más del mercado.

Desde que nació el sistema de salud, el gobierno colombiano se la pasa improvisando medidas transitorias, que solo son patadas de ahogado y mientras tanto nadie atiende dignamente a los beneficiarios del mismo, los médicos trabajan con honorarios de hambre y qué no decir de los medicamentos, que son la vena rota del modelo.

El país gasta 32 billones de pesos en la operación de salud. Cada gobierno se niega a asumir el control de esos dineros y los deja en manos de unas compañías llamadas “Empresas Promotoras de Salud”, que son en buena parte el origen del desastroso modelo de la atención en salud. (Tomado de Vanguardia Liberal.-<Jaime Ardila Barrera; Mayo 24 de 2012.

CURIOSIDADES.

Piensa uno que dado su origen, naturaleza y funciones existen instituciones blindadas y de pronto se encuentra con la sorpresa que también son víctimas de ciertas mañas. Nos referimos hoy a la Organización Mun-

dial de la salud. Solo copiamos dos párrafos de esta editorial de El Tiempo pero para los interesados lo enviamos como adjunto.

OMS: ¿tiempo para las reformas?

“La OMS, entidad de las Naciones Unidas creada en 1948 para luchar contra las enfermedades y promover la salud global, hasta hace poco mostraba avances en estos campos. Se destaca, por ejemplo, su liderazgo en el control de males infecciosos, la reducción global del consumo de cigarrillo y la asistencia técnica para programas de salud en algunos países y regiones.

En los últimos siete años, grandes cantidades de dinero han ingresado a la organización para desarrollar asuntos que no son prioritarios. La discusión ha alcanzado tal tono que ya no es raro oír que está en manos privadas; también se dice que muchos gobiernos, en particular los de países en vías de desarrollo, serían meros convidados de piedra en un escenario en el que se toman las grandes decisiones de la salud mundial.

La mayoría de los fondos de la OMS se destinan a proyectos que orientan la forma de enfrentar enfermedades con medicamentos y equipos médicos, en lugar de fomentar la prevención. De hecho, cada año, cerca de 20 millones de niños no pueden acceder ni al mínimo paquete de vacunas recomendado por el organismo”.

EVENTOS ACADEMICOS DE ESTA SEMANA

“1er. TALLER SANTANDEREANO PARA EL MANEJO DE LA MENOPAUSIA”*
Junio 1/2012, CLUB CAMPESTRE-

UNICIENCIA invita al foro “Actualidad de los Derechos Humanos “

30 de mayo del 2012